
satt, standig afrikanische Anfragen zu
erhalten, von denen er nur weiss, dass sic
nicht Mitglied der FICEsind. Kathleen Lane
betont, dass sic das PEP-Programmals
Dienstleistung von Mitgliedem furMitglieder
verstanden hat. Der Prâsident, Robert
Soisson. weist darauf hin, dassmit dem
PEP-Programm auch neve Mitglieder
involviert werden kônnen.Dies ist in den
PEP-Grundlagen festgehalten. Léo Liqthart
fragt, ob es Missbrauch mit dem PEP-
Programm oder mit Adressen gegeben hat.
Internet ist cine guteMôglîchkeit,
Informationen breit zu streuen. Vielleicht
sind die Telefonnummern zu schûtzen.
Gerd Schemenau weiss von keinen
negativen Erfahrungen mitInternet.
Wolfgang Trede môchte,dassPEP allen
Interessierten offensteht. Er findet den
Hinweis mitInternet gut, wobei allenfalls nur
die Adressen der nationalen Koordinatoren
zu verôffentlichensind. Martti Kemppainen
verstehtdas PEP-Programm von
Mitgliedem furMitglieder oder
Nichtmitglieder. Es sollen durchaus
Nichtmitglieder akzeptiert werden (wie auch
Nichtmitgliederabgeiehnt werdenkônnen).
JaroslawUtrat-Milecki sieht Môglichkeiten,
aus wichtigen Grunden dieAdressen im
Internetzuschûtzen. BeiAnfragen
ausserhalb Europas ist bisher bei vielen
FICE-Mitgliedern wenig Resonanz
festzustellen. RolandStûbi unterstùtztden
Hinweis auf das PEP-Programm im Internet
ohne AuffùhrensàmtlicherAdressen.
MiklôsLevai schlàgt vor, cine kurze
Information im Internet aufzunehmen und
die Kontaktadresse derPEP-Koordinatorin
anzugeben.Steen Lasson wiederholt, dass
erkeine Antrâge ausserhalb von FICE-
Mitgliedern entgegennehmen wird. Internet
istkein Problem furDanemark. Kathleen
Lane hat keine grundsâtzlichen Problème
mit Internet. Sic weist auf die
Datenschutzgesetzgebung hin, die in
England sehrrestriktiv ist.Der
Schatzmeister,François-Richard Joubert.
ergànzt, dass das PEP-Programm in erster
Unie von Mitgliedemfur Mitglieder ist,
ailerdings sollten die Dienste weiteren
Interessiertenoffenstehen, insbesondere im
Zusammenhang mitunserer intemationalen
Arbeit. Vielleichtkônnte furNichtmitglieder
cine spezielle Gebuhrverlangt werden. Der

Generalsekretâr, ThomasMàchler. weist
darauf hin, dass bisher sechs Personen
einen erfolgreichen Austausch
durchgefùhrthaben. Wenn er sich
ausrechnet, wieviel sich der CF derFICE
insgesamt ùberdasPEP-Programm
unterhalten hat, so muss er feststellen,
dass der CF zuviel Zeitverwendet und
teilweiseFragen diskutiert, diesich inder
Realitât gar nicht stellen.Wenn jemandan
derFICE interessiert ist, so erhâlt ervom
Generalsekretâr cine Liste mitden
Kontaktadressen. Dièse Listeist ôffentlich,
wirdden internationalenOrganisationen
verschickt und ist auch ûber dièse
zugânglich. Théo Binnendijk fragt, ob sich
nicht ein Kompromiss findenlâsst. Der
Prâsident, Robert Soisson. macht darauf
aufmerksam, dass beieiner Ùberarbeitung
der Broschùredie Institutionen angefragt
werden sollen,ob sicmit der Publikation im
Internet cinverstanden sind. Das genaue
Vorgehen soll am CF 2/98 diskutiert
werden. Steen Lasson stellt den Antrag,
sofort abzustimmen, ob die Adressen im
Internet verôffentlichtwerden.Er stellt sich
gegencine derartige Publikation. Der
Generalsekretâr, Thomas Mâchler. weist
daraufhin, dass entsprechend den
StatutenderCE fur die Vertretung der
FICE nachaussen zustândig ist.Die Frage
des Internetauftrittes istnicht traktandiert
und deshalb kannaus statutarischen
Grundennicht abgestimmt werden. Zudem
sind Hinweise ûber die FICE bereits auf
Internetzugânglich. Das Rad der
Geschichte lâsst sich nicht zuruckdrehen.
Wolfganq Trede wùnschtnoch einmal,
dassInformationen ùberdas PEP-
Programm ohne Adresse,abermit Links zu
den Mitgliedem verôffentlichtwerden.

10.3 Diverse Informationen

Jaroslaw Utrat-Milecki lâdt aile Mitglieder
ein,fur cine Veranstaltung ùberdie
Problematik der Strassenkindernach Polen
zukommen. Die Veranstaltung findet mit
der UnterstùtzungderRegierung statt. Die
polnische Sektion beabsichtigt, ein
Ausbildungszentrum zubauen. Dafùr
werdennochSponsoren gesucht. Die
FICE-Polen hat beiden kùrzlichen
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